



La FECAFOOT avait adressé une demande à la CAF en vue d'une autorisation de 10.000 spectateurs vendredi prochain à Olembé lors de la rencontre des lions face au Malawi pour le compte des éliminatoires Qatar 2022.

Demande finalement rejetée. Le match Cameroun Vs Malawi pour la première journée des éliminatoires du mondial 2022 se jouera à huit clôt.

L'instance faitière du football africain, de commun accord avec la FIFA, n'a pas accédé à la demander du Cameroun.

Toutefois, ce stade flambant neuf de 60.000 places, pour ce match devrait accueillir 200 personnes. Il s'agit des invités spéciaux, des officiels du match et journalistes accrédités.

Depuis la résurgence du coronavirus avec notamment l'arrivée du variant delta, les exigences de la CAF et de la FIFA sont telles que tous les matchs soient joués à huis clos. Les populations africaines, elles, restent trop réfractaires au vaccin.